



Petro manifestó su apoyo a Jadue: “Está preso por la jurisprudencia de Pinochet”

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, manifestó su apoyo al Daniel Jadue y atacó al Estado de derecho chileno acusando que el alcalde comunista está encarcelado preventivamente mientras se desarrolla la causa judicial, bajo “la jurisprudencia” del dictador Augusto Pinochet.

El mandatario compartió en la red social X un video de la exlegisladora ecuatoriana Gabriela Rivadeneira, asilada desde hace varios años en México, quien aseguró que “hoy la dictadura de la guerra judicial es una dictadura real porque te aniquila, no a la persona, (sino) al proyecto político que representa”.

La otrora líder de la Asamblea Nacional de Ecuador destacó que Jadue es un “alcalde comunista palestino” y “un actor político al que nosotras y nosotros respetamos mucho desde la izquierda”. En ese marco, denunció que está preso “no por corrupto”, sino “porque impulsó desde la alcaldía un modelo comunista, trayendo además las palabras de (Salvador) Allende, que al pueblo, lo mejor. ¿Saben cuál fue el pecado? Las farmacias populares. (Que) les dijo a las farmacéuticas que se les cabó el gran negocio”.

Palabras a las que se sumó Petro, aunque confundió el nombre de pila del jefe comunal. “Yo pido la libertad de Gabriel Jadue (sic) en Chile. Preso por la jurisprudencia de Pinochet impuesta a los seres libres”.